



Halloween an der Schule am Schloss

Die SV unter der Leitung von Michael Blankmann hat ein Deko-Challange mit den 5. Klassen der Schule am Schloss Oberschule veranstaltet. Dabei haben die SchÃ¼ler/Innen ihre KlassenrÃ¶ume mit gruseligen Motiven zum Thema Halloween dekoriert. Eine Jury aus der Freiwilligen-SV bewertete nach verschiedenen Gesichtspunkten die tollen und beeindruckenden Ergebnisse, die teilweise sogar bei ihnen Schockmomente auslÃ¶sten. Sie kam letztendlich zu dem Entschluss, der Klasse 5bR den Siegertitel zu verleihen. Die anderen drei Klassen 5 schlossen punktgleich ab, so dass sie alle den 2. Platz belegen konnten. ??Die SchÃ¼ler und SchÃ¼lerinnen haben diese tolle Bastel- und Deko-Aktion fast ausschlieÃ?lich in Eigenregie gemeistert und waren mit groÃ?er Freude und enormen Ehrgeiz dabei??.

Text: Frau Arling, Foto: Herr Kulkmann